

Kapolsek Ciracap dan Anggota Bersihkan Masjid Dalam Rangka Peringatan Hari Bhayangkara ke-78

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jun 14, 2024 - 13:14



Kapolsek Ciracap dan Anggota Bersihkan Masjid Dalam Rangka Peringatan Hari Bhayangkara ke-78

Ciracap - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Kapolsek Ciracap, IPTU Dudung, bersama anggotanya melaksanakan kegiatan bersih-bersih masjid. Kegiatan ini dilakukan sesuai dengan perintah Kapolres Sukabumi,

AKBP Tony Prasetyo, yang menginstruksikan seluruh jajaran Polres Sukabumi, termasuk Polsek, untuk menggelar aksi bersih-bersih di berbagai masjid di wilayah hukum mereka.

Kegiatan yang berlangsung di Masjid Al-Ikhlash ini disambut antusias oleh masyarakat sekitar. Kehadiran polisi di tengah masyarakat tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk berkontribusi langsung dalam kegiatan sosial. "Polisi hadir di tengah masyarakat, bukan hanya untuk penegakan hukum, tapi juga untuk membantu dan mendukung kegiatan-kegiatan positif seperti ini," ujar IPTU Dudung.

Dalam kegiatan ini, seluruh anggota Polsek Ciracap turun tangan membersihkan area dalam dan luar masjid. Mulai dari menyapu, mengepel lantai, hingga membersihkan tempat wudhu dan halaman masjid. Kegiatan ini juga melibatkan beberapa warga yang turut serta membantu membersihkan lingkungan masjid.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, menegaskan pentingnya kegiatan seperti ini untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. "Hari Bhayangkara bukan hanya momentum untuk refleksi diri bagi anggota Polri, tetapi juga saat yang tepat untuk menunjukkan bahwa polisi selalu ada untuk masyarakat dalam berbagai aspek kehidupan," jelas AKBP Tony.

Melalui kegiatan bersih-bersih masjid ini, Polres Sukabumi berharap dapat menumbuhkan rasa kebersamaan dan gotong royong antara polisi dan masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat menginspirasi masyarakat untuk selalu menjaga kebersihan dan kerapian lingkungan sekitar mereka.

Dengan semangat Hari Bhayangkara ke-78, Polsek Ciracap bersama Polres Sukabumi berkomitmen untuk terus hadir dan berkontribusi positif di tengah-tengah masyarakat, demi terciptanya lingkungan yang bersih, aman, dan nyaman bagi semua.